

令和6年度

練馬区立光が丘第三中学校

光が丘三中だより 第11号



「知の輝き」「心の輝き」「身体の輝き」

URL <https://www.nerima-ky.ed.jp/hikarigaoka3-j/> 令和7年3月10日

1年間の締めくくりにあたって

今週から、3年生の卒業式に向けた練習が本格化します。(3年生だけでなく、1・2年生も始まりますよ。)

私が本校に着任してから4年。1年間を通して、活動への制限や開催時期の延期がなく実施できた初めての年となりました。

この1年間、皆さんにはいくつかの詞を投げかけてきました。

『元気ですかー?』の声かけには、その時その時の皆さんの心情が素直にあらわされ、返事の大きさに心の中を察することができました。

また、校外行事(1年生イングリッシュキャンプ、校外学習。2年生職場体験、校外学習、スキー移動教室。3年生修学旅行。F組移動教室、校外学習、スキー教室、八校合同文化発表会)では、校内外での『人との関わりの中での心遣い』の大切さをお伝えし、それを皆さんは心にとめてくれながら活動していた姿に頼もしさを感じさせてくれました。

あっという間に年度末です。(私にはそういう印象です。)

1年の締めくくりにあたって、3学期の始まりでも声を掛けましたが、再度の声かけです。

“ やり遂げよう ”

3年生はあと一週間半の日々。 1・2年生は二週間半の日々。

自分の担った役割や自身で定めた目標について最終確認をしてください。

3月の生活目標

「卒業・進級への決意を固めよう」

<生徒の活躍から> (敬称略)

【陸上競技部】

第77回 練馬区民体育大会 ロードレース競技会

中学1年男子3Kmの部	1位	1年D組	記録	10分48秒
	3位	1年D組	記録	11分38秒
中学1年女子3Kmの部	1位	1年D組	記録	12分16秒
	2位	1年A組	記録	13分55秒

東京都中体連盟陸上競技専門部 東京選抜合宿 選出 2年D組

【卓球部】

女子団体 区部 6位

<令和6年度 図書館を使った調べる学習コンクール結果>

2月18日から3月2日まで練馬区立平和台図書館1階ロビーで展示されました。
なお、これらの作品は本校の展示発表会でも展示されます。

平和台図書館コンクール 優秀賞
練馬区コンクール 東京練馬西ロータリークラブ賞
全国コンクール 佳作

2年B組 「汎用AIの現状と未来—過去・現在・これから—」

講評 汎用AIの現状と実現性について、その調査結果と自分の意見を、しっかりとした構成と文章でまとめあげた作品です。インターネット情報と文献を活用し、AI発展の歴史から始まり、汎用AIの定義やその実現に向けた課題とリスクに迫っています。著作権問題、ディープフェイクなど社会的リスクに関する説明を具体的に記しつつ、そこから実現に向けて推奨される行動へと展開すると、さらに充実した内容となった感じがします。数年後の社会は筆者が想像したものか否か、今から興味が尽きません。

平和台図書館コンクール 佳作

2年A組 「なぜ世界にはたくさんの言語があるのか」

講評 多くのインターネット情報を駆使して、「言語」についての考察を行っています。光が丘図書館で調べた際には、図書館の蔵書を活用してもらえたら、さらに良い作品になったと思います。結論部分は、力のこもった言葉でしっかりと自分の意見をまとめていて、好感が持てました。今後も「言語を守る」という熱い想いを胸に学校生活を楽しんでもらえたら、と思います。

平和台図書館コンクール 佳作

2年C組 「もっとパンダを愛そう」

講評 上野動物園のリーリー、シンシンが中国に返還されるニュースをきっかけに、パンダ🐼ファン(!)の一人として何かできることはないかと考え、感謝の想いを込めて、作成されました。パンダ🐼愛があらわれる作品です。イラストがパンダの特徴をしっかりと捉えていて、読んでいてあたたかい気持ちになりました。「自分の考え」は真摯な思いが素直な言葉で表現されていて、特に胸を打ちました。